

La célébration du baptême

Les différentes étapes sont autant de « stations » qui en font une liturgie « déambulatoire ».

En faisant ainsi se mouvoir l'assemblée, la liturgie entend montrer, en le faisant expérimenter physiquement, que le baptême est un itinéraire spirituel qui conduit du dehors au-dedans de l'Eglise, qui conduit jusqu'à l'autel—l'endroit où Dieu se livre en nourriture. Mais on ne peut l'atteindre qu'en se mettant préalablement à l'écoute de la Parole et qu'en passant par les eaux du baptême.